

# Bajo la sombra del Dinamo

El Barcelona, que únicamente contará con quince jugadores para enfrentarse al Valladolid, intentará reconciliarse con su afición tras la debacle europea

DAVID MONFORT  
BARCELONA

El Barcelona intentará esta tarde ofrecer una alegría a su afición después del varapalo sufrido el pasado miércoles ante los ucranianos del Dinamo. El Valladolid, un conjunto que no ha tenido ni mucho menos un inicio brillante de temporada, se presentaba como la víctima propiciatoria. Pero el gran número de bajas con las que Van Gaal deberá afrontar el encuentro hacen que el choque se mire con cierto recelo.

Pese a la imaculada trayectoria ligera de los azulgranas, que han firmado el mejor comienzo de su historia, su juego no ha conseguido cautivar al espectador, —más bien todo lo contrario—, por lo que el optimismo no es la nota predominante en el aficionado catalán.

El rival castellano se presenta, sobre el papel, como un equipo bastante inferior al barcelonista, aunque el conjunto que dirige el yugoslavo Sergio Kresic consiguió dar un severo golpe de efecto en un campo en el que apenas contaba con opciones para lograr un resultado positivo, como fue Riazor, donde el Deportivo perdió por 1-3.

Pese a que la enfermería se ha aliviado en las últimas horas, con las altas de Pizzi, recuperado de su proceso gripal, y de Luis Enrique, que dejó atrás su gastroenteritis, Van Gaal únicamente podrá contar con quince jugadores de la primera plantilla, pese a lo cual renunció a convocar a hombres del filial, como ya hizo el pasado miércoles.

Los convocados esperan que la eliminación europea pase a un segundo plano, por lo que ahora cerrarán filas en torno a mantener su regularidad en la competición ligera. Para Sergi, lo más importante esta tarde

será demostrarle a la afición que "podemos superar ciertas adversidades" y que las valoraciones que se han efectuado tras la derrota ante el conjunto ucraniano "servirán para que lo ocurrido no vuelva a pasar más", comentó.

El lateral barcelonista indicó que "poco a poco nos vamos recuperando", y al igual que había manifestado Guardiola el pasado viernes, consideró lógica la postura de la afición en el partido ante el Dinamo, convencida de que el equipo sería incapaz de remontar, abandonó antes de finalizar el partido sus asientos.

Luis Enrique, por su parte, confirmó que se encontraba en perfectas condiciones, a la vez que manifestó que de nada servía volver a insistir en lo ocurrido porque "la competición europea ha finalizado para nosotros y ahora debemos defender la ventaja de que disponemos en el Campeonato de Liga. El fútbol es así, exige mucho y un equipo no puede estar siempre al cien por cien. Pero de todo se aprende en la vida y en seguida hay que preparar el siguiente partido", señaló.

Finalmente, el delantero Pizzi se mostró muy

seguro de sí mismo, y comentó no necesitar "que existan bajas para entrar en la convocatoria, ya que todo depende del entrenador", dijo.



LOUIS VAN GAAL

#### LA LIGA (10ª JORNADA)

**BARCELONA (1º, 25 puntos).**  
Hesp, Ferrer, Couto, Sergi, Reiziger, Ciric, Luis Enrique, Amor, Figo, Rivaldo y Oscar.

**VALLADOLID (18º, 5 puntos).**  
César, Chema, García Calvo, Peña, Santamaría, Marcos, Eusebio Sacristán, Lozano, Benjamín, Víctor y Peternac.

**Árbitro**  
Megía Dávila (Colegio Madrileño).

**Estadio**  
Camp Nou (19:30 horas). Canal Plus.



REGRESA Hesp volverá a defender la portería azulgrana esta tarde ante el Valladolid.

#### EN EL CAMP NOU

### Guardiola correrá mañana

Los servicios médicos azulgranas dieron a conocer ayer la localización del punto de dolor de Guardiola, que le mantiene desde hace unos tres meses alejado del terreno de juego. El centrocampista sufre un síndrome clínico de dolor miofacial, contexto de posibles causas que requiere el tratamiento, una vez localizado el punto de dolor, situado en un ligamento de la parte interna de la pelvis. Borrell señaló que el jugador ha experimentado una mejora del setenta por ciento y que mañana ya podrá comenzar a correr.

### Van Gaal y la mala suerte

El técnico del Barcelona, Louis van Gaal, considera que la racha de lesiones y enfermedades por la que atraviesa la plantilla azulgrana es una cuestión de mala suerte, "aunque mucha gente opine que disponemos de gente. Como entrenador, me gusta tener opciones cuando confecciono un equipo, pero en ocasiones como la actual no puede ser. Aún así, creo que con los jugadores con los que conté el miércoles teníamos que haber ganado al Dinamo y con los que tengo ahora podemos ganar al Valladolid", explicó el entrenador.

### Hesp, a reiniciar la racha

El guardameta holandés del Barcelona, Ruud Hesp, recuperará hoy la titularidad que perdió el pasado miércoles, y que interrumpió una racha que ya duraba 395 partidos consecutivos. En los últimos diez años, desde que en 1987 firmara con el Fortuna Sittard, Hesp no perdió la titularidad, ni en su posterior pase al Roda, equipo desde el que dio el salto al Barcelona, en el que desde el primer momento, y gracias también a la lesión de Baia, ha contado con la confianza del cuerpo técnico.

### Kresic: "Nosotros también presentamos cinco bajas de las que apenas se ha hablado"

El entrenador del Real Valladolid, Sergio Kresic, manifestó al término de la última sesión de entrenamiento que no se fía de las ausencias en el equipo azulgrana, "porque aún puede

completar una formación plagada de internacionales. Nosotros vamos a tratar de hacer nuestro juego con la intención de sacar algo positivo, porque

estamos en una buena línea y también presentamos cinco bajas importantes de las que apenas se ha hablado y que acusamos en mayor medida", añadió el técnico. Pero para

conseguir una victoria en el Camp Nou el equipo vallisoletano deberá superar su auténtica asignatura pendiente, la capacidad realizadora, que parece haber perdido, sobre todo goleadores como Peternac y Víctor. El

croata, que consiguió 23 goles en su primera temporada en el fútbol español, cayó en picado la anterior con tan sólo seis tantos. En la presente sólo ha conseguido marcar dos en el partido disputado en Riazor ante el Deportivo. El jugador reconoció que atraviesa una

racha negativa, que espera romper hoy frente al Barcelona, porque físicamente se encuentra en perfectas condiciones y los goles frente al Deportivo de La Coruña le han permitido recuperar algo de la confianza perdida.

LÁZARO / MONDELO